

Ein Wort von unserem CEO

2020. Mit grossem Stolz und voller Freude feiert G rifonds sein Jubil um, und ebenso in grosser Dankbarkeit an sein Mutterhaus und seine Partner, die  ber die vergangenen 50 Jahre G rifonds zur Seite gestanden sind und vertraut haben.

Meine Vorg nger h tten sich wohl nie die verschiedenen Krisen vorstellen k nnen, die wir bew ltigen mussten, die Tausende an regulatorischen  nderungen, die wir vornehmen mussten, oder auch die Komplexit t der Finanzprodukte, aus denen sich Anlagefonds heutzutage zusammensetzen. Wir haben all diese Schocks und Ver nderungen  berwunden und gemeistert, und ich wage zu behaupten, dass wir nun versierter und erfahrener sind als je zuvor, und infolgedessen sind wir noch vertrauensw rdiger und st rker geworden.

Wir sind stets darauf bedacht, uns durch unser Know-how hervorzuheben, und zugleich streben wir danach, uns bei unseren Erfolgen bescheiden zu zeigen, denn sie sind letztendlich eben die Summe der Erfolge unserer Partnerschaften.

Aus der Geschichte haben wir gelernt, dass nichts als sicher angesehen werden darf. Wir m ssen uns kontinuierlich in Frage stellen, um voran zu kommen, doch dabei d rfen wir nie auf unseren Auftrag in unserer Funktion als Fondsleitung vergessen, was eigentlich eine rechtliche Aufgabe ist, n mlich immer die Interessen der Anteilhaber zu sch tzen.

Dass wir heute 50 Jahre unseres Bestehens feiern d rfen, das beruht darauf, dass wir alle diese Krisen meistern konnten. Und wir haben daraus hinreichend an Erfahrungen und Weisheit gewonnen, um zu wissen, dass wir uns kontinuierlich weiterentwickeln m ssen, damit wir nicht stagnieren oder riskieren, zu verschwinden. Die Verj ngung des Emblems unserer Marke ist f r diesen Entwicklungspfad symbolisch, doch gleich einem Eisberg ist dies nur der sichtbare Teil all unserer  nderungen.

Im Verlauf von zwanzig Jahren ist das Verm gen der unter unserer Federf hrung stehenden Fonds von 3,1 Milliarden CHF auf nahezu 16 Milliarden CHF  ber mehr als 120 Anlagefonds hinweg gestiegen. Und wir z hlen zu einer der wenigen Fondsleitungen in der Schweiz, die in dieser Sparte seit ihrer Einf hrung t tig sind.

Wir sind stolz darauf, dass wir so viele Fondsmanager unterst tzt und so viele Fonds aufgelegt haben wie auch die optimalen Strukturen dazu einrichten konnten, die zu ihrem Erfolg beigetragen haben. Und dabei wurden niemals die Rechte der Anteilhaber und unsere Pflichten ihnen gegen ber ausser Acht gelassen.

Ich bin mir bewusst, dass jeder Erfolg eine gemeinschaftliche Errungenschaft ist, und ich danke allen Mitarbeitern von G rifonds, die seit 50 Jahren daran gearbeitet haben. Und insgesamt m chten wir uns bei all unseren Partnern bedanken. Denn Ihr Vertrauen in uns ist unser wertvollstes Verm gensgut.

Christian Carron
CEO

Februar 2020
